



## "Nouvelles banquettes" au foyer!

publié le 06/11/2014

---

Suite à des dégradations au printemps dernier en salle du Foyer, les 2 banquettes ont dû être retirées pour rénovation.

Ce qui est maintenant chose faite !

En effet, grâce à l'aide d'une maman d'élève, Mme CHANTIER, couturière de métier, deux housses ont été confectionnées. Bien-sûr un effort financier a été fait par le Foyer du collège et nous comptons sur un comportement respectueux de la part des élèves.

**NB : Si vous êtes intéressé (e) pour des travaux de couture, vous pouvez contacter le secrétariat du collège pour obtenir les coordonnées de cette maman.**



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.